

Las aves anilladas

Días pasados, cuando la pareja pesquera "Estrella", de la matrícula de San Sebastián, se hallaba en sus faenas a unas doce millas de este puerto, una paloma mensajera, sin duda cansada por el largo vuelo que había realizado, descendió sobre la cubierta de uno de los barcos, siendo recogida por el maquinista del mismo.

La paloma en cuestión lleva la inscripción de "F-28", en el ala derecha. En cada pata tiene una anilla de aluminio. En una de ellas se lee la inscripción "Nurt-27" y en la otra "Art-109".

La paloma se halla, a disposición de las autoridades de Marina o de la persona que se crea con derecho a reclamarla, en poder del maquinista del barco "Estrella" Calixto Area, domiciliado en "Arzac-Enea", número 27, segundo, Alto de Miracruz (por Vinagre).

